

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG

Tradition mit Zukunft

Starke Wurzeln geben Sicherheit und ermöglichen Entwicklung



Foto: Spezialambulanz

Diagnostische Tätigkeit in der Spezialambulanz

Bereits seit 150 Jahren steht das Krankenhaus Sierning – ein Ordensspital der Kreuzschwestern – im Dienst der Gesundheit der Bevölkerung und spezialisierte sich nach vielen Veränderungen letztlich auf die zukunftssträchtige Alters-

KARRIEREREPORT

medizin. Als Sonderkrankenanstalt für Akutgeriatrie und Remobilisation hat es ein Alleinstellungsmerkmal in Österreich. Es unterstützt mit höchster geriatrischer Fachkompetenz die Wiederherstellung und Erhaltung der Selbständigkeit im Alltag und die Verbesserung der Lebensqualität für ältere Menschen und genießt darin einen ausgezeichneten Ruf.

Gemeinsam stark und erfolgreich

Mit viel menschlicher Zuwendung und einer ganzheitlichen Betrachtung nehmen sich die engagierten Mitarbeitenden um die Gesundheit ihrer Patient:innen an. Ein gut aufeinander abgestimmtes hochqualifiziertes interdisziplinäres Team gestaltet gemeinsam den individuell optimalen Behandlungsprozess.

Aufgabe und Rahmen machen Freude

Ärzt:innen bietet sich die Möglichkeit, breit diagnostisch tätig zu sein. Die Mitarbeitenden schätzen es, Patient:innen längerfristig in ihrer Genesung zu begleiten und die Wirksamkeit ihres Handelns im Lauf des Aufenthaltes erleben zu können. Lebensphasenorientierte

Rahmenbedingungen und ein familiäres Arbeitsumfeld, in dem man auch gemeinsam Spaß hat und wo jede und jeder Einzelne wichtig ist und sich einbringen kann, machen das Krankenhaus Sierning zu einem attraktiven Arbeitgeber.

FACTBOX

Das Krankenhaus Sierning ist eine Sonderkrankenanstalt für Akutgeriatrie und Remobilisation mit 90 Betten. Rund 200 Mitarbeitende versorgen ältere Menschen mit besonderem Augenmerk auf eine ganzheitliche Betrachtung der gesundheitlichen Bedürfnisse.

www.khs.kreuzschwestern.at

 **Kreuzschwestern**
Krankenhaus Sierning

EINE INFORMATION VON KRANKENHAUS SIERNING